
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.308 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

大森貝塚は、何時代の遺跡？ 

大森貝塚は、ｱﾒﾘｶ人の動物学者・ｴ

ﾄﾞﾜｰﾄﾞ・S・ﾓｰｽ（写真左）が 1877（明治 10）

年に横浜から新橋へ向かう途中、大森駅を出

てからすぐの崖に貝殻が積み重なっているの

を列車の窓から発見し、発掘調査を行いまし

た。さて、この遺跡は何時代のものでしょう

か？ 区立遺跡庭園は大井６丁目にあります。 

 

①先土器時代 

②縄文時代 

③弥生時代 

  ◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆        

2014201420142014 年年年年 5555 月月月月    

 

 

平成 26 年度予算案は、3/26 に本会議で可決しました。 

その予算審議の一部を 306 号からご報告しています。予

算の概略は、298～300 号をご参照下さい。 

ＱＱＱＱ：他議員の質問：他議員の質問：他議員の質問：他議員の質問        ＡＡＡＡ：区側の答弁：区側の答弁：区側の答弁：区側の答弁    ☆：私の考え☆：私の考え☆：私の考え☆：私の考え                    

◎：◎：◎：◎：26262626 年度年度年度年度予算額予算額予算額予算額    

◇私の質問は、◇私の質問は、◇私の質問は、◇私の質問は、次号（次号（次号（次号（309309309309 号）で号）で号）で号）でご報告いたします。ご報告いたします。ご報告いたします。ご報告いたします。    

 

Ｑ:①今年度（注：25 年度）、区として把握して

いる体罰は、何件か。②教育委員会が把握し

ている体罰の一つの案件について、特別支援

学級の生徒に対すること、管理職によるとい

うこと、周辺の教員・支援員も教員に報告し

なかったことなどの点についてどう捉えてい

るか、どのように再発防止を考えているか。 

Ａ:①４件。東京都に報告を上げている。②細か

い事例については、事実確認も含め、この場

での答弁を控える。体罰があったという事実

は、しっかり認識している。体罰を行ったと思わ

れる教員など、関係者全員に聞き取りをして

事実をつかんでいるところである。再発防止

は、緊急避難的な対応をし、その教員を含め、

研修を実施している。 

Ｑ:小中一貫校（注）での６年生の卒業式は、どの

ようになっているのか。（注：多くの児童がその

まま併設の中学校に進学します） 

Ａ:日野学園⇒各教室で渡す、伊藤学園⇒６年

生のお別れ会という形、八潮学園⇒通常の形

式、荏原平塚学園⇒小学校課程修了式という

形、品川学園・豊葉の杜学園⇒卒 

業式実施。保護者・地域の方々の 

声を聞いて、いい形にしていきたい。 

Ｑ:小中学校の PTA の役員決めなどに関する不満

があると聞く。教育委員会としての対応は。 

Ａ:PTA は、学校と保護者という 

両輪で学校経営上大事。基本 

的には、現場の校長、管理職 

が真摯に取り組んでいく課題。 

⇒幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等 

☆歳出全体（約 1462 億円）の 10％です。 

前年度から 18.4％の増加です。これは、御御御御

殿山小改築費など殿山小改築費など殿山小改築費など殿山小改築費などの増加のためです。 
 

◎一般会計総額 1462 億 3673 万円 

☆大変重大な問題です。調査の結果と再発防止

についての対応を教育委員会から議会（委員

会）で報告をすることを求めます。詳細が分

かり次第、ご報告します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいま朝、駅前にいま朝、駅前にいま朝、駅前にいます！す！す！す！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：②②②②今から約 3500

～2400年前の縄文時代末の遺跡。

「日本考古学発祥の地」と呼ばれ

ています。「縄文」は、ﾓｰｽの報告

書で土器を「Cord Mark」（縄で跡

をつけた）と表したことから。 

 

ちょっとした話ながわ 

～～ イベントのお知らせ ～～  

◇5/25（日） 

◎わんぱく相撲品川区大会   

12 時～18 時 於：立会小学校 

問合せ：5276-6161 東京青年会議所 

◎ECO ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 2014 

中小企業ｾﾝﾀｰまつり（5/24,25） 

   10 時～15 時 展示、ｱﾄﾗｸｼｮﾝ、ｽﾃｰｼﾞなど 

於：しながわ中央公園・中小企業ｾﾝﾀｰ  

     ※詳細⇒『広報しながわ 5/1 号』 

◎楽しいﾊﾞｻﾞｰ五月まつり 10:30～14:30 

   於：品川総合福祉ｾﾝﾀｰ（八潮 5 丁目） 

Ｑ:大井町駅南側の品川道踏切は、ﾗｯｼｭ時は自転

車、歩行者が多い、また、歩道橋にｴﾚﾍﾞｰﾀ-

がない。ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ化を。 

Ａ:大井町周辺のﾊﾞﾘｱﾌﾘ-計画は、 

25 年度に現況調査、26 年度に 

協議体を設け、この中で検討し、 

ていくことになるが、課題も多い。 

◎大井町◎大井町◎大井町◎大井町周辺ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ計画策定委託周辺ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ計画策定委託周辺ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ計画策定委託周辺ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ計画策定委託    704704704704 万円万円万円万円    

Ｑ:花海道に LED 公園灯を設置する予定だが。 

Ａ:約１㌔の延長に設置。沿道の方々への配慮が

非常に重要と考える。声をよく聞きながら、

例えばﾌｯﾄﾗｲﾄ式ができないか、明るさは、な

どを見極めながら調整して進めていく。 

◎し◎し◎し◎しながわ花海道公園灯設置工事ながわ花海道公園灯設置工事ながわ花海道公園灯設置工事ながわ花海道公園灯設置工事1980198019801980万円万円万円万円    

Ｑ:ﾊﾟﾙﾎﾞｳｲﾙｽ B19 感染症（りんご病）につい

て。妊娠中に感染すると胎児に影響がでる

可能性がある。りんご病の患者（子ども）

が出た学校、保育園、幼稚園では、妊娠し

ている女性職員が患児と接触した場合に、  

胎児に影響が出るので配慮が必要。 

Ａ:既に症状が出た場合は、感染力が落ち

ているので、対応は難しいが、妊娠中

の職員の方は、患児になるべく接触し

ないような形で。  ☆注意喚起を！ 

⇒⇒⇒⇒住宅・道路・公園住宅・道路・公園住宅・道路・公園住宅・道路・公園等等等等のまちづくりのまちづくりのまちづくりのまちづくり。。。。防災対策防災対策防災対策防災対策

も含みます。も含みます。も含みます。も含みます。☆歳出全体の 21.6％。前年度か

ら 42.742.742.742.7％の大幅増加％の大幅増加％の大幅増加％の大幅増加。これは、北品川再開発

事業、JT 跡地購入費用関係などの増額です。 
 

衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等    

歳出全体の 7.7％％％％、前年度比 3.9％増加 

産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等    

歳出全体の 1.6％％％％、前年度比 17.5％減少 

 

Ｑ:①大井競馬場の馬ふんの処理を区は、 

どう把握しているか。②馬ふんを活用 

したﾊﾞｲｵﾏｽ発電の導入を。 

Ａ:事業系の一般廃棄物として事業者が処理。そ

の行方は把握していないが、一部は、堆肥と

して販売していると聞いている。②課題が多

いが中長期的に進めていくことは有効。 

Ｑ:区内のｼｪｱﾊｳｽ、ｹﾞｽﾄﾊｳｽ（注）のうち違反建

築として指導しているものは。 

Ａ:34件中 20件が法律に抵触し、現在指導中。 

注：一つの住宅を複数の人数で使う建物。部屋

の間仕切りの防火性、避難設備等の問題がある。 

【議会の予定】 

5/12-15 常任委員会 

特別委員会 

5/27  第一回臨時会 

 

【おわび】 

出張等で一部の地域

では、配布をしばらく

お休みしました。 

 


